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REQUERIMENTO Nº 599/2025

 Requer informações e elucidações 
referentes à Demora nos Atendimentos das 
UPAs 
 .

Apresentamos, respeitosamente, à Secretaria de Saúde e ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, o presente Requerimento para que, em consonância aos demais 
órgãos desta Administração Pública, Secretarias, Coordenadorias e Gerências, se dignem na 
prestação de informações, elucidações, sobre a atual demora para o atendimento que os 
pacientes das UPAs tem enfrentado, o que tem gerado preocupação e insatisfação na 
comunidade. A saúde é um direito fundamental e a agilidade no atendimento é essencial para 
garantir o bem-estar da população.

Diante disso, solicitamos os seguintes esclarecimentos:

          1. Quais as causas identificadas para as demoras nos atendimentos nas 
UPAs?

2. Quais as medidas que estão sendo adotadas para melhorar a eficiência e a 
agilidade dos atendimentos nessas unidades?

3. Qual a previsão de aumento no número de profissionais de saúde ou recursos 
para atender à demanda crescente?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 7 de abril de 2025.

EMANOEL SPONTON
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